

*Behaltet mich so in Erinnerung, wie ich
in den schönsten Stunden meines Lebens war.*

Für seine Familie hat er viele Jahre gekämpft, bis die Kraft zu Ende ging.

Paul Schnell-Joray

30. Mai 1944 – 18. Dezember 2019

Wir vermissen Dich sehr:

Irène Schnell-Joray

Claudia Rosamilia-Schnell und Familie

Fabienne Scheidegger-Schnell und Familie

Stefan Schnell und Familie

Frieda Schnell

Der Trauergottesdienst findet am Montag, 23. Dezember 2019 um 14.15 Uhr
in der röm.-kath. Kirche St. Anna in Röschenz statt.